



“ Un mouvement de la parole de Dieu ”

En 2018, nous avons commencé un partenariat avec WordPartners pour former nos leaders ici au Nord du Togo afin qu'ils deviennent de bons enseignants de la parole de Dieu. Nous avons eu 24 étudiants qui ont terminé avec succès ce programme de 4 ans. Parmi eux, six ont reçu une formation supplémentaire pour devenir des formateurs eux-mêmes ; ceux-là font partie du corps professoral de l'Institut Biblique des Savanes. WordPartners emploie un terme pour décrire leur mission que nous entendons tout le temps - “ **lancer un mouvement de la parole de Dieu.** ” Quel beau concept ! Et quel privilège d'en faire partie ! Joy et moi avons pu goûter une nouvelle perspective le mois passé par un voyage en Afrique du Sud et en Zambie. Nous avons participé à une



formation pastorale à l'autre bout du continent africain. La même formation que nous faisons au Togo est sur son troisième cycle en Zambie. Nous avons pris part à une formation avancée d'une dizaine de pasteurs zambiens. Cette formation a été dirigée par d'autres pasteurs zambiens qui ont été eux-mêmes formés dans des groupes précédents. Ils ont la charge de ce mouvement de la parole en Zambie. Certains de ces formateurs vont partout en Zambie mais aussi en Tanzanie et au Zimbabwe pour ranimer la flamme dans ces pays avoisinants. Nous avons aussi vu comment notre partenaire, Jeff Gage, utilise le programme dans son église locale à Johannesburg afin de former des membres comment lire, étudier, et puis, proclamer la parole de Dieu. Plusieurs de ces membres vont avec Jeff à des formations autour de Jo-burg, et même à Botswana et Eswatini pour fonder de nouveaux groupes dans ces autres pays. Pour l'instant, notre groupe au Togo est le seul dans un pays de l'Afrique francophone. Cet été, Jeff va lancer un groupe en Côte d'Ivoire et aussi en Libéria. Notre fils, Adam, va traduire pour Jeff en Côte d'Ivoire et nous verrons pour la suite. Retour au Togo, la formation WordPartners est devenue la base de notre programme de l'Institut Biblique des Savanes. Tous nos étudiants enseignent dans leurs églises locales et d'autres groupes en utilisant cette méthode. Nous avons des demandes venants de Burkina Faso, Ghana, Bénin, et Cameroun pour venir former des leaders là-bas. Evan enseigne le même matériel de base en France en Septembre chaque année à l'Institut biblique et cette année dans une église locale de la région parisienne. Le mot clé ici est “ **MULTIPLICATION.** ” Une de nos conclusions est que nous n'avons pas de moyens pour contrôler la multiplication. C'est ça le concept d'un “ **mouvement de la parole de Dieu.** ” Nous le vivons en Afrique. Nous pouvons décider si nous voulons nous joindre à ce mouvement ou pas. Pour l'instant, nous nous limitons à des formations chez nous au Togo, mais nous prions que, parmi nos étudiants, certains vont attraper la vision de ce mouvement de la parole pour l'Afrique de l'Ouest et même plus loin et jusqu'aux extrémités de la terre.

Trop de casquettes !

En prenant la décision de lancer l'Institut Biblique des Savanes en décembre, nous avons compris qu'il fallait faire de la place dans notre assiette de responsabilité. Portant 4 casquettes déjà dans les domaines de la radio, l'implantation d'églises, l'agriculture et la formation de leaders, il n'y avait pas de place pour une nouvelle casquette. Après 9 mois de cette aventure de l'IBS, pour être tout à fait franc, rien n'a changé. Ajouter une nouvelle casquette n'a pas automatiquement fait disparaître une des autres casquettes. Nous aimons énormément participer à la direction de l'Institut, ainsi que les relations avec notre équipe de direction. Nous essayons quand-même de nous séparer du projet de la ferme et finir la formation de leaders de l'église de Galangachi. Malheureusement, ça représente presque plus de travail pour se débarrasser d'une casquette que nous portons depuis longtemps. Priez avec nous que nous puissions viser comme priorité la Radio Espérance et l'Institut Biblique des Savanes. Ça nous ferait beaucoup de bien de ne porter que deux casquettes.



Christophe Tchalam,
Directeur de l'Institut
Biblique des Savanes

Parlant de l'Institut Biblique des Savanes

La première année de l'IBS est presque à sa conclusion. Nos 29 élèves sont très motivés et nos 7 professeurs font un travail fantastique. Il nous reste 2 classes encore pour finir cette année inaugurale et nous enchainons directement avec la deuxième année du programme de trois ans en septembre. Or, ça veut dire que nous sommes censés accueillir un nouveau groupe d'étudiants en septembre, aussi. Ce qui soulève la question d'où nous allons faire des cours pour environ 40-50 élèves et si nous allons mettre les deux groupes ensemble ou enseignons deux cours chaque mois pour les premiers et deuxièmes groupes. Après beaucoup d'études et de prières, nous sommes convaincus que la seule réponse définitive pour faire face l'avenir est d'avoir notre propre espace pour l'IBS. Sachant que cela implique une certaine somme d'argent désignée à la construction des locaux, notre équipe de

l'Institut s'est mise à prier depuis des mois. Par un miracle, une église américaine nous a contacté pour voir si notre projet avait besoin d'un don important dont elle disposait. La seule condition est de faire un travail dans une zone dangereuse et difficile. Le don est arrivé, ce qui nous permet d'acheter un terrain et faire une première phase de construction - un bâtiment académique et administratif. A Mango, nous avons reçu une proposition de terrain. Notre conseil de l'Institut a déposé notre dossier pour déclarer officiellement l'Institut comme association. Dès que l'agrément arrive, nous allons négocier l'achat du terrain (toujours intéressant dans le tiers monde) et lancer le projet de construction (bonjour une nouvelle casquette). C'est un pas de foi énorme pour nous. Priez avec nous pour ce projet. Si vous avez la possibilité de nous aider financièrement, cela nous permettra d'envisager une deuxième phase de construction (dortoirs, réfectoires, logements). Nous sommes convaincus que notre héritage durable que nous pouvons laisser avant de quitter Mango définitivement sera mesuré par les leaders togolais que nous formons qui pourront porter le ministère plus loin après notre départ.

L'autre casquette

Radio Espérance déclare toujours la vérité de la parole de Dieu dans notre région. Nous avons quelques nouvelles émissions, dont la traduction de l'Ancien Testament dans notre langue africaine principale, Anufo. Cet outil aura un grand impact pour l'évangile parmi ce peuple musulman. Nous essayons de faire l'audio de chaque livre traduit. Nous avons aussi démarré un plan pour soutenir la radio par des sponsors d'un jour d'émission, environ 150 euros par jour. Si cela vous intéresse, voici le lien pour participer - (<https://support.hoperadiotogo.com/>). Nous serons en Amérique entre le 6 juillet et le 15 août et en France en septembre si jamais nos chemins se croisent. En tout cas, merci pour vos prières et votre aide pour le ministère.

Evan & Joy, I/we want to be a part of your ministry with MISSIOSERVE!



MissioSERVE Alliance
PO Box 1126
Wheaton, IL 60187-1126
(217) 269-6374
donors@missioserve.org

Your Name: _____

Street: _____

City, ST ZIP: _____

Phone: _____

Email: _____

- Evan & Joy's Ministry – Monthly Support: \$ _____
- Evan & Joy's Ministry – Special Gift: \$ _____
- Hope Radio Operations (Fund# 13251): \$ _____
- Hope Radio Project (Fund# 13252): \$ _____
- Savannah Bible Institute (Fund# 13254): \$ _____
- Savannah Scholarship (Fund# 13255): \$ _____

- I would like to receive my receipts via email.

Please make checks payable to MissioSERVE Alliance. Do not write the designation on the check. Please mark this slip appropriately and return it with your check.

To give online go to: missioserve.org/donate

Donations are submitted with the understanding that MISSIOSERVE maintains discretion and control over the use of all donated funds. In practice, we honor the donor's request whenever possible. All gifts will be receipted. 0923